



## Yogya Masih Butuh Padat Karya

YOGYA (KR) - Meski masuk wilayah perkotaan, namun Kota Yogya tetap membutuhkan kegiatan padat karya. Hal ini lantaran program tersebut memiliki dampak dalam upaya pengentasan kemiskinan. Apalagi dari sisi kualitas pekerjaan, hasil padat karya tidak kalah berbeda dengan sistem swakelola.

Kepala Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kota Yogya Dra Lucy Irawati, menyebutkan pihaknya tahun ini menyiapkan enam paket padat karya. Masing-masing dua paket dari APBD Kota Yogya, dan empat paket merupakan bantuan keuangan khusus dari Pemda DIY. "Khusus yang dari APBD Kota Yogya ini bahkan sudah selesai dikerjakan. Yakni berupa pembangunan jalan lingkungan di Giwangan dan Pandeyan," jelasnya, Jumat (3/5).

Sedangkan padat karya dari Pemda DIY baru akan direalisasikan pada triwulan ketiga. Total dana bantuan keuangan khusus dari DIY tersebut mencapai Rp 516 juta. Seluruhnya akan digunakan dalam padat karya di empat kelurahan yakni Klitren,

Kotabaru, Prawirodirjan, dan Bener. Ke-empatannya juga untuk proyek fisik seperti pembuatan jalan lingkungan dengan konblok maupun pengerjaan talut sungai.

"Kalau yang dari APBD Kota Yogya nilainya Rp 219 juta. Pekerjaan itu melibatkan warga setempat sehingga bisa memberikan tambahan pemasukan," imbuhnya.

Sementara Wakil Walikota Yogya Heroe Poerwadi, mengaku dirinya sudah melihat langsung hasil padat karya di Giwangan. Menurutnya, padat karya tidak sekadar penataan lingkungan namun juga bisa meningkatkan kesejahteraan warga sekitar. Bahkan warga juga dapat didorong agar terlibat secara aktif dalam membangun wilayahnya.

Heroe berharap, kegiatan seperti padat karya dapat diperbanyak melalui dana yang dikelola oleh wilayah. Apalagi saat ini sudah ada dana kelurahan di samping dana hibah bagi Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan (LPMK) maupun anggaran kecamatan. (Dhi)-o

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005